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ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL ACTUR-REY FERNANDO

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 18,00 horas del día treinta de octubre de dos mil veintitrés,
previa convocatoria al efecto, se celebra sesión extraordinaria de Constitución del Pleno de la JUNTA
MUNICIPAL ACTUR-REY FERNANDO del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Actos del
Centro Cívico Río Ebro, Edificio Fernández Ordoñez, sito en Avenida María Zambrano, 56, bajo la
Presidencia de D. Francisco José Galán Calvo, Concejal-Presidente de la Junta Municipal, con la asistencia
de vocales de VOX, PSOE y PP, que a continuación se reseñan y con la presencia de la funcionaria
administrativa adscrita a la sede de la Junta, actuando como Secretaria.

Presidente:
D. Francisco José Galán Calvo

Vocales:

D. Juan Baeta Luengo (VOX)
Dña. M.’ José Morte Andía (PSOE)
D. Luis Francisco Rico Lacasa (PSOE)
Dña. Virginia Lacueva Apuntaté (PSOE)
D. José Manuel Alcubieme Cabria (PSOE)
Dña. Vanessa Munilla Murillo (PP)
D. Guillermo Campo Pomar (PP)
D. A. Rosa Lorés Sánchez (PP)
D. Julián Pérez Campo (PP)
D. David Pizarro Romero (PP)

Secretaria:
yolanda Andrés González

Antes de empezar la sesión el Concejal-Presidente, D. Francisco José Galán Calvo, se presentó, agradeció
la asistencia y consultó si alguien se oponía a la grabación de las sesiones, sin que se mostrase nadie en
contra

A continuación, constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles,
el Presidente declara abierta la sesión para tratar el siguiente orden del día:

UNICO.- Constitución del Pleno de la Junta Municipal Actur-Rey Fernando

El Presidente presenta a la Jefa de Negociado, Yolanda Andrés y se disculpa, al ser el primer Pleno
que va a realizar en la Junta de Distrito, por si hiciéramos algo desacorde a Reglamento. Cree que
conjugamos experiencia y novedad en este Pleno y cede la palabra a las y los vocales que brevemente se
presentan de menor a mayor representación, comenzando en consecuencia:
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Por el grupo municipal VOX
D. Juan Baeta Luengo que saluda, se presenta y dice que pretende la mejoría del barrio, la solución

de problemas derivados de años anteriores, la ampliación del Hospital Royo Villanova y las especialidades.

Por el grupo municipal Socialista:
Dña. Virginia Lacueva Apuntaté Saluda y avanza que junto con María José Morte Andía

coordinará la Comisión de Cultura, Festejos y Deportes.
D. Luis Francisco Rico Lacasa saluda, se presenta y dice que comienza su cuarta legislatura y está

encantado de seguir trabajando por el Distrito.
Dña. M.’' José Morte Andía saluda, se presenta y señala que espera que podamos participar

conjuntamente .

Por el grupo municipal Popular:
Dña. A. Rosa Lorés Sánchez Se presenta y saluda y cuenta que es su primera legislatura.
D. David Pizarro Romero Se presenta, saluda y espera que haya consensos y trabajar por el barrio.
D. Julián Perez Campo Se presenta, saluda y destaca que confía en que se conseguirá que sea un

barrio mejor y más participativo.
D. Guillermo Campo Pomar Saluda, se presenta y espera que le conozcan porque es también su

cuarta legislatura, felicita al presidente y le desea lo mejor porque será así para el barrio, muestra orgullo
por su grupo por los resultados en las últimas elecciones, y pone en valor el trabajo realizado en la anterior
por D. Jose Angel Bolea al frente de la Comisión de Urbanismo, señalando que espera estar a la altura y
que tratarán de llegar a consesos y acuerdos.

Dña. Vanessa Munilla Murillo se disculpa por su retraso que no ha podido evitar porque trabaja
hasta las seis y afirma que su intención y objetivo, como el del resto de vocales, es intentar trabajar con
toda la mesa por el avance del Distrito.

D. Francisco José Galán Calvo dice que falta un representante del PSOE D. José Manuel Alcubierre
Cabria que se presentará cuando llegué y quiere agradecer el trabajo desinteresado de las y los vocales,
recogiendo las palabras de D. Guillermo Campo Pomar, incidiendo en que nos debemos al colectivo y que
trasladará a otras instancias las necesidades del Distrito y confía en que la unión nos llevará a un barrio
mejor y más adecuado.

Señala que en su presentación las vocalías han adelantado la estructura organizativa y establece que
en la reunión previa acordaron que la forma de trabajo se llevará a cabo en tres Comisiones que se han
repartido entre los partidos que integran la mesa, que tratarán de profundizar en los intereses que venían
persiguiéndose desde hace tiempo y que son las siguientes:

Cultura Festejos y Deporte a coordinada por el PSOE.

Urbanismo coordinada por el grupo Popular.

Educación, Sanidad y políticas sociales coordinada por VOX.
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Esta será la distribución porque son las Comisiones que han venido funcionando y espera la
participación activa en las mismas para que se lleven a buen puerto las cuestiones que en ellas se aborden.

Informa que el Reglamento en su artículo 17 hace referencia a la representación (con voz y sin voto)
de los diferentes ámbitos que son:

Un o una representante por cada Asociación Vecinal y uno o una para cada uno de los grupos
siguientes: AMPAS, Asociaciones Juveniles, Asociaciones de Mayores, Empresarios y Comerciantes y
Resto de Entidades Ciudadanas. Entiende que es una manera de organizarse y espera las propuestas.

Informa que en la reunión previa de vocales se tomó la decisión de que la primera actuación de este
Pleno va a tratar de solventar el déficit de personal que arrastra la Junta de Distrito para evitar que las
demandas de la ciudadanía vuelvan a verse descubiertas por este problema.

Cede la palabra al representante del partido socialista que ha llegado tras las presentaciones iniciales
y procede a presentarse D. José Manuel Alcubierre que pertenece al grupo PSOE.

Así pues, finalizado el punto único del orden del día de esta sesión extraordinaria, sin más asuntos
que tratar, siendo las 18.30 horas del día en principio señalado, el Sr. Presidente dio por finalizada la sesión,
para tratar la siguiente de carácter ordinario que se celebraba a continuación.

1.C. de Zaragoza, 30 de octubre de 2023

EL CONCEJAL-PRESIDENTE DE LA
JUNTA MUNICIPAL ACTUR–REY FERNANDO
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